
チーム新都市︓脳卒中集中セミナーに参加した学⽣の感想をご紹介します。 2023．９．3（⽇）   

とても充実した時間を過ごす事ができました。横浜新都市脳神経外科病院の皆様、貴重な機会をいただきありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

今回、脳卒中セミナーに参加して実りある 1 ⽇と                     

なりました。 

特に、午後の事例展開によるグループディスカッションでは、 

他の⽅の意⾒を聞くことで⾃分の気づかなかったところに気づ

くきっかけとなる時間でした。⽬標は皆同じ⽅向に向かっているが、そこに⾄るまでにど

のようなアプローチが必要かそれぞれ違う観点があり、必要なサポート体制を考えさせ

てくれる貴重な時間となりました。これぞまさに多職種連携によるチーム⼒だと感じま

した。また、このようなセミナーがあれば、是⾮また参加したいと思います。菅原⼀⼤ 

脳卒中集中セミナーに参加させて頂きました。 

その中で多職種連携のグループワークに参加する機会があり、 

看護師の視点だけでなく医師•リハビリ•栄養科など様々な職種の⽅の 

意⾒を聞ける機会となり貴重な経験になり勉強になりました。セミナーも明るい雰

囲気で参加しやすく、職員の⽅と交流する事ができ楽しく過ごす事ができました。

また是⾮参加したいです。鍋島裕⼆郎 

今回の脳卒中集中セミナー参加は、学⽣のうちから実際に現

場で働いている多職種の⽅と関われる貴重な機会でした。 

また、病院での実際の患者さんの症例を⽤いたディスカッション

や、救急外来に来てから治療までの⼀連の流れを⾒るなど、学内

や実習では学ぶことが難しいものを⾒る事ができました。 

特に印象的だったのは、病院の管轄である⻘葉区の救急隊の⽅の

お話でした。 

救急搬送の受け⼊れに対してや、病院の専⾨性や技術⼒など、 

⾼い信頼を評価されており、地域を含めた多職種の協働を学びました。 

脳卒中に関して、疾患の病態だけでなく、患者さんを取り巻く環境を 

学ぶとても良い機会でした。荒井泰明 

今回参加させていただいた脳卒中集中セミナーを通じて、学⽣の⽴場からは 
普段聞く機会のない医師やコメディカルの活動や取り組み、事例紹介など、 
とても学びの多いプレゼンテーションを聞くことができ、有意義な時間 
を過ごすことができました。午後のグループワークでは臨床で⾏われる 
実際のカンファレンスのように、コメディカル同⼠の意⾒交換が⾏われ、 
視野が広がり、多くの気づきを得ることができました。これらの発⾔は 
私⾃⾝の成⻑にとって貴重な経験となりました。また、セミナーで 
新都市のスタッフが「チーム新都市」という⼀つの⽬標に向かって協⼒し、 

努⼒している姿勢はとても印象的で、多職種がお互いを尊重し 
理解しあっているからこそ、1 つのチームとしてより多く 

の患者さんを救っていることを知ることができました。今後も⽇々の学習や臨
地      実習、国家試験に向けて努⼒を怠らず、⼀歩⼀歩積み重ねて精進していきた 

いと思います。今回のセミナーに参加させていただき、貴重な経験をさせ 
ていただき、ありがとうございました。 笹⽣峻 
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